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19ª SESSÃO 
14.ª SESSÃO ORDINARIA 

 
           Ata n.º 19/2022 – Aos nove dias do mês de maio do ano de dois mil e vinte e dois 
(09/05/2022), às 19:00 (dezenove horas), reuniram-se os Vereadores na Câmara Municipal de 

Lidianópolis, Estado do Paraná, em sua Decima Nona Sessão e  decima quarta Sessão Ordinária, com 
a presença de seis vereadores, estando ausente o vereador Fabio Pinheiro da Silva e Izabel Martins da 
Cruz Barros. Sob a Presidência do Vereador Odair Jose Bovo, iniciou-se a presente sessão, com a 
leitura do texto bíblico (Tiago 3,11-12), realizado pelo vereador Antônio A. Maciel Filho. No 
EXPEDIENTE, foram apresentadas as seguintes matérias: Ata nº. 18/2022 – foi colocada em 
discussão e aprovada por unanimidade; PROJETO DE LEI n. 1.160/2022.  Autoria do Poder Executivo. 
SUMULA: Autoriza Executivo Municipal a efetuar abertura de credito adicional especial no orçamento 

do município de Lidianópolis para o exercício de 2022 e da outras providencias; INDICAÇÃO 
N.026/2022. Autoria do Vereador: Claudeir Gordiano. SUMULA: Solicita ao Executivo que junto a 
secretaria de saúde realize campanha de prevenção e combate ao uso do cigarro Eletrônico e 
Narguilé. NO EXPEDIENTE, não houve uso da palavra o vereador. NA ORDEM DO DIA, foram 
apresentadas as seguintes matérias para aprovação: PROJETO DE LEI n. 1.160/2022.  Autoria do 
Poder Executivo. SUMULA: Autoriza Executivo Municipal a efetuar abertura de credito adicional 

especial no orçamento do município de Lidianópolis para o exercício de 2022 e da outras providencias. 
Foi colocado em segunda discussão e votação e aprovado por unanimidade. Nas EXPLICAÇÕES 
PESSOAIS, fizeram uso da palavra os vereadores:  CLAUDEIR GORDIANO, Boa noite Presidente, Boa 
noite vereadores, vereadora, Boa noite nossa representante jurídico Dr Leslie, Dr Mateus, Cidinho 
Neno, Marcos Almeida, Eliane, Danilo e os demais presente nessa noite aqui nessa casa, boa noite a 
todos que nos acompanham pelo Facebook, pelas redes sociais, Quero iniciar a minha fala nesse 
momento prestando meus Sinceros sentimentos a toda a família Ferreira, a um ex-vereador dessa 

casa, mais conhecido como Tirto do táxi, estive no velório dele hoje no sepultamento e a gente fica 

triste com a partida de um companheiro, mas ao mesmo lado a gente fica feliz em ver uma pessoa 
boa da nossa comunidade, quantos amigos, quantos parentes estavam ali na sua despedida, então ele 
deixou um legado dele né, ele fez a sua caminhada e será lembrado por essa caminhada, também 
nesse momento falar sobre a indicação feita por mim nessa casa de leis, a n.26 que eu solicito a 
realização de campanhas informativas sobre o uso do cigarro eletrônico e narguilé, veja bem nós 
temos que acompanhar o que está acontecendo no mundo e agir localmente, eu venho 

acompanhando, sou professor sou diretor de escola e vejo o crescente que vem esse cigarro 
eletrônico na nossa cidade Especialmente na nossa cidade narguilé e cigarro eletrônico, então nós 
precisamos debater sobre esse assunto, nós temos que levar esse tema nas escolas, nós temos que 
abordar esses temas com os jovens, muito jovens faz o uso no embalo de algum amigo e sem ter a 
noção daquilo que ele tá realizando, o mal que está fazendo para sua saúde, então eu vejo que a 
nossa secretaria de saúde tem condições, tem recurso para está fazendo campanha, panfletagens, 

debates com a juventude da nossa cidade, esse é o nosso papel, eu sempre digo aqui, papel do 
vereador não é só fiscalizar, é orientar, tem que também propor ações como essa que vendem contra 

a saúde pública, cuidar da Nossa Juventude que é o presente e o futuro da nossa cidade, gostaria 
também de está falando nesse momento sobre a panfletagem que aconteceu com os alunos do colégio 
Dom Pedro, primeiro parabenizar direção do Colégio Dom Pedro I, parabenizar também a professora 
Jane, uma das líderes aí da ONG do município de Lidianópolis, nós percorremos com os alunos, nós 
temos uma atividade do novo ensino médio por todas as ruas do centro de Lidianópolis entregando 

esses panfletos que traz aqui, é crime de maus tratos contra os animais, nós precisamos de 
informação, nós precisamos informar Nossa comunidade, informar nossa sociedade, Ninguém é 
obrigado a pegar um cachorro, pegar um gato, adotar um cachorro, adotar um gatinho, Mas a partir 
do momento que você pega um animal de estimação, você tem por dever cuidar dele, aí tem crime 
acontece crimes diversos aconteceu aqui na nossa cidade e tem a lei que ampara sobre isso aí, 
inclusive aqui tem o disque-denúncia o 190 Polícia Militar, 181 Polícia Civil, nós estamos falando aqui 
especialmente de cachorros, mas nós sabemos que tem outros animais inclusive animais silvestre que 

se for pego cometendo algum crime desse é complicado, então a gente precisa informar nossa 
população para ficar atento e os nossos jovens, os nossos alunos na escola aprendendo e com certeza 

serão adultos melhores no futuro, também não poderia deixar passar a oportunidade parabenizando 
no dia de ontem foi comemorado o Dia das Mães, comemoração aí a nível nacional todas as cidades, 
eu gostaria de estar parabenizando mais uma vez aqui todas as mães do Brasil, do mundo, 
especialmente de Lidianópolis, dizer para as mães que elas têm um papel fundamental na nossa 

cidade, na nossa sociedade e nós quantos poder público, quanto vereadores aqui nessa casa de leis, 
nós temos que estar atento né sempre trabalhando, aos filhos de Lidianópolis, porque se nós 
trabalhamos bem em prol dos filhos de Lidianópolis, nós vamos estar a contento das Mães de 
Lidianópolis, eu tenho certeza que toda mãe tem o maior prazer e o maior sonho que os seus filhos 
tenham oportunidade aqui em Lidianópolis, eu sou prova viva né com 23 anos de idade peguei a 
minha mala, coloquei no porta-malas do carro e sai às 4 horas da manhã e fui embora para a capital 
do Estado do Paraná, Curitiba, onde Fiquei cinco anos até ter a oportunidade de retornar para essa 
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cidade, então eu acredito que todas as mães querem oportunidade para os seus filhos, querem uma 
cidade segura, querem educação querem saúde, então se nós fizermos o nosso trabalho bem feito 
aqui nós vamos estar né junto com as mães do nosso município, quero também nesse momento falar 
sobre a Moção de aplausos da qual eu fiz aqui nessa casa de leis para o William Favaro e o Marcos 
Almeida, está presente aqui nessa casa de leis hoje e dizer Marcos é o William já entrou em contato, 

tá para chegar aqui, que você está de parabéns assim como o William toda sua família, você é um 
jovem estudante de escola pública que não parou, tá buscando conhecimento e hoje dentro do nosso 
município você está gerando um alimento de qualidade, está gerando também bons exemplos na 
nossa cidade, assim, outros produtores vão observar o trabalho que vocês estão fazendo é alimento 
de qualidade na mesa dos nossos municípios da região, nossa nas escolas que tem o programa penais 
da qual vocês fazem entrega, então para quem não sabe, Marcos Almeida é o primeiro da nossa 
região aqui a conseguiu o selo de Goiaba orgânica, engrandecendo, enobrecendo o nome de 

Lidianópolis Parabéns Marcos, tem todo o apoio desta casa de leis, essa é uma singela homenagem 
Moção de aplauso, mas você tem também todo nosso apoio, parabenizar também os demais, seu Abel 
Reder, uma pessoa maravilhosa da nossa sociedade, chegando aqui, com o vereador Danilo também 
fez uma Moção de aplauso para seu Abel, está toda a família, Rosimar grande parceira nossa, Rosimar 
eu quando diretor de escola, quando assume já fiz uma parceria ela trabalhava, acredito que trabalha 
ainda no banco Itaú, correu atrás trouxe livros para nossa escola, uma grande amiga né que a gente 

carrega no peito, Obrigado pela visita e volte sempre que puder, parabenizar também o Neno Moção 
de aplausos do vereador Danilo funcionário público aposentado, o Bila, Marildinho, não tenho certeza 
que o Danilo vai tá falando melhor depois, mas já tem os nossos Parabéns, seria essas minhas 
palavras, um excelente noite a todos e uma excelente semana; DANILO AUGUSTO BRANCO, Boa noite 
Presidente e a todos não vo denominar nomes, porque são bastante pessoas, a todos que estão 
acompanhando nosso pelo Facebook, a todos os vereadores, nosso legislativo, nosso advogado Doutor 
Matheus, Doutor Leslie, nosso amigo Beiramar, pedi a palavra nas explicações pessoal primeiro 

solicitar o Executivo faça o ajuste na Rua Presidente Vargas ali naquele pedacinho que não tem 

asfalto, a Sanepar andou fazendo as melhorias lá e acabou deixando um buraco, peço para executivo 
a viabilidade nessa rua, pedir a palavra também para falar sobre o esporte nesse final de semana, a 
gente não teve campeonato, mas nós, do tipo dos veteranos colocando juntamente eu para o 
Claudeir, também Odair a gente faz parte do time do Inter aqui em Lidianópolis e a gente está 
viabilizando para estar participando do amador de veterano aqui na região no campeonato sub 40, a 
gente tá levando, a gente já tem um amador da Juventude agora, a gente vai levar os veteranos 

também para estar participando, se Deus quiser. Pedi a palavra também Presidente para gente se 
reunir essa semana referente ao projeto de lei sobre a recuperação de Minas, peço a todas as 
comissões que fassa análise desse projeto para que esse projeto possa tá andando, possa estar 
trazendo para votação na próxima sessão, a minha comissão como presidente, tem eu ,tenho 
Vereador André, e o vereador Claudeir, podemos aí marcar aí na sexta-feira que é melhor, é a gente 
está sentando e discutindo esse projeto, pedi a palavra também Presidente para falar sobre a 

ausência do vereador Balagato, Fabinho ele está fazendo a mudança da casa dele, ele falou que talvez 
não ia dar tempo de vir porque o rapaz pediu a casa para ele, ele tá fazendo a mudança urgente hoje, 

presidente, terça-feira eu fui para Curitiba, fui juntamente com o Amarildo lá do Porto Ubá, 
juntamente com o Valdir é da Patrulha Ambiental, a gente foi lá no gabinete do deputado Artagão, 
onde a gente solicitou um veículo zero para Patrulha ambiental, faz um ano já que a gente está na 
batalha para trazer um veículo usado Mineiro, uma camioneta para ele, só que infelizmente o governo 
do estado não tem essa camionete, a gente foi lá e conversou com deputado que disse que vai 

mandar uma Emenda para comprar uma caminhonete usada, mas sim uma camioneta zera, Patrulha 
ambiental, então quero agradecer o Amarildo e seu Valdir dentro dessa visita também a gente 
solicitou no programa provopar que é o programa de voluntariado Paranaense, mantimentos para 
Famílias carentes, pedimos agasalho, pedimos maquinário para Patrulha ambiental e para os 
pescadores né, que é rede, é melhoria para eles, o dia dele melhor, para essa visita foi muito bem 
avaliada lá, em Curitiba fiquei contente da presença dos amigos lá, pedir a palavra também referente 
às Moção de aplauso, já colocou do Marquinhos vizinho de sítio da minha sogra, a gente vê a batalha 

dele lá, tudo no orgânico, Marquinhos, sem veneno, então assim é uma é uma situação que traz para 
o nosso município, uma referência de ter produtos orgânicos então parabéns Marquinhos, e continue 

desse jeito, William também está para chegar, o William também está na produção de tomate 
orgânico, a gente precisa ter esses produto orgânico para a gente ter mais qualidade de vida, e 
também falando sobre a Moção de aplausos do Senhor Abel Reder, seu Abel, Moção de aplausos, a 
gente colocou o ano passado Conversei muito com a Rose por telefone, infelizmente não deu para 

gente, entregar no passado por causa da pandemia, mas hoje graças a Deus a gente tá fazendo essa 
pequena homenagem para o senhor, o senhor merece tanto, hoje conversando com ele, falou que 
casou mais de 2.000 pessoas aqui em Lidianópolis, então assim, uma pessoa que sempre trabalhou 
em promoções, uma pessoa sempre esteve junto com nós aqui, e falei para ele, que eu preciso casar, 
estou tendo cobrança da minha mulher, da minha sogra, no meu pai vai fazer mais o meu casamento 
ainda esse ano, se Deus quiser, pedi para lá também para falar sobre a Moção de aplauso do José 
Maria que é o Neno, amigo nosso, aí presente também, Parabéns cara pelos 20 anos de prefeitura, 
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sempre estando trabalhando no nosso município, nunca vi o Neno reclamar de nada, sempre 
trabalhando, podia está chovendo, podia tá sol, tava aí no município honrando com seu serviço, 
parabéns mesmo, uma pequena homenagem, mas Guarda no coração que a nossa camara de 
vereador, temos consideração muito grande por você, também sobre a Moção de aplauso Devair 
Caetane que é o famoso Bila, ele me ligou, ele tem reunião na igreja dia de segunda-feira, ele não 

pode estar presente, a gente vai está levando para ir até na casa dele, Bila também mais de 20 anos 
de casa, é uma pessoa que sempre teve na comunidade, também hoje é ancião da congregação 
cristã, é uma pessoa muito importante em nosso município e vai estar recebendo também essa Moção 
de aplauso, e o outro Funcionário é o Amarildo de Oliveira que também foi comigo lá para Curitiba, 
Marlido Trabalhou muito tempo com a parte da Junta Militar daquele município, e hoje está 
aposentado, também trabalha junto aí com vereador André na Patrulha ambiental, na colônia dos 
pescadores, sempre ajudando o nosso Porto Ubá e o nosso município e além disso quando acontece 

alguma tragédia no rio Ivaí, estão lá para dar apoio, para está ajudando a família que precisa, eu 
infelizmente perdi meu irmão lá, o vereador André estava junto com o pessoal, a gente ficar 
agradecido, é o mínimo que a gente faz, uma pessoa que marca a vida da gente, quero agradecer a 
todos pela presença, obrigado presidente, que Deus abençoe todos nós, ontem foi o dia das mães, 
não pude estar presente com a minha mãe, mas fica perto da minha sogra tem uma mãe também, 
tive perto da minha esposa, não que Deus abençoe todas as mães presente, todas as mães, o nosso 

Lidianópolis, nosso Brasil, Obrigado Presidente, boa noite; ROSELY APARECIDA PAIXÃO, Boa noite 
Presidente, demais companheiros vereadores, nosso secretário, nossos advogados e todos vocês que 
fazem presente aqui nessa Câmara, família Reder, não vou citar nome, um por um dos meninos lá, 
que acabaram de chegar a Lúcia também se encontra, primeiramente eu quero deixar aqui o meu 
sentimento à família Ferreira, a qual hoje infelizmente perdemos um grande amigo, um grande 
companheiro, uma pessoa que passou duas vezes por essa casa de leis, foi vereador em dois 
mandatos, deixou o seu legado nesse município, nessa cidade de Lidianópolis, e hoje como se diz, a 

família tá enlutada, com o coração  machucado, mas como se diz né, Deus nos coloca nesse mundo e 

Deus tem um momento certo também de tirar e levar junto dele, então fica aqui o meu grande 
abraço, Principalmente a Dinalva que é uma parceira e foi uma companheira de muitos anos de luta 
de trabalho, sua mãe dona Berenice, Carlinho, Que Deus dê o consolo e conforte o coração de vocês, 
quero também parabenizar esses amigos, o qual hoje como se diz, estão aí curtindo as sua 
aposentadoria, um sonho de todos nós brasileiros, a qual assim, trabalhamos né uma vida, dedicamos 
uma luta e graças a Deus chega uma hora que a gente tem um mérito de curtir essa aposentadoria, 

então vocês aí servidores público chegaram hoje a essa aposentadoria que Deus abençoe vocês e 
pode ter certeza que Lidianópolis sempre vai lembrar do trabalho, do carinho e da Dedicação que 
vocês tiveram com esse município, quero também deixar aqui meu abraço, parabéns seu Abel, 
Parabéns Danilo por essa Moção de aplauso, muito merecedor, corinthiano ainda, mais gente boa 
ainda, se torna mais linda ainda né seu Abel, aí que quantos anos tá aí nesse município, e lembro do 
seu Abel quando eu morava no sítio, ainda era jovem, não que hoje eu tô velhinha né, mas já tô bem 

sambada, eu lembro quando eu trazia uma bicicletinha velha ali para ele sabe, que dava trabalho para 
ele consertava, fazia funcionar e rodar, então seu Abel, Que Deus abençoe o senhor está que Deus 

ilumine Senhor seja sempre essa pessoa querida, abençoada, iluminada e obrigado pelo trabalho, pela 
sua dedicação, que o Senhor tem o esse município, Que Deus abençoe a família toda, também quero 
deixar aqui um abraço especial a cada mãe desse município, que onde se comemorou o Dia das Mães, 
a qual mãe se comemora todo dia, toda hora, a todo minuto né, como se diz, quem é mãe é uma 
dádiva de Deus, seriam essa minhas palavras Presidente, Muito obrigado; ADEMIR APARECIDO 

CANDIDO, boa noite vereadores, Dr. Mateus, Leslie, a todos os presentes, Boa noite a todos pessoal 
do Facebook, boa noite, que era apenas aqui dizer algumas palavras, a respeito também do nosso 
companheiro, nosso amigo, o Tirto do táxi, uma pessoa, pedindo privilégio de ser Vereador primeiro 
mandato de 96 a 2000, juntamente com mineiro, companheiro aí, uma pessoa humilde, simples que 
sempre sentado ali, analisar os projetos com carinho, pensava, uma pessoa que realmente ajudou 
município se desenvolver com seu trabalho, com sua humildade, e sempre assim, atender nosso povo 
na população também parabenizar o pessoal receber na moção de aplauso aí, seu Abel, os meninos aí 

o Neno, os funcionário público recebendo essa Moção de aplauso, nós funcionário público, São 
funcionário do Povo, nós pagamos, a prefeitura no final se faz para o município, é atender o povo ou 

seja, varrer rua, ou seja no cemitério, você que dirige ambulância, dirigir um caminhão, tudo aquilo 
que o funcionário faz é para atender o povo, então essa equipe está aqui hoje trabalhando e tá meio 
aposentado que trabalhou para nosso município eu falei amigo eles trabalharam, e aqueles estão aqui 
trabalhando, lutando para um município melhor, a gente recebe, é pago para isso, para atender o 

povo e atender a municipalidade, parabéns a todos vocês, Deus abençoe; ANDRE FAIAN DELFINO, boa 
noite presidente, Secretário, Boa noite Beramar, Boa noite o nosso advogado, boa noite todos os 
pessoal que que estão aqui, eu não vou falar o nome, não vou saber falar o nome de todos, boa noite 
aquelas do Facebook que tá assistindo nessa noite, Danilo eu fico contente se conseguir aquela 
camionete para Patrulha, Porque na última visita que foi deputado pedir para o Artagão, eu era 
presidente da Patrulha, pedimos um carro, ele falou que não ia dar, então se você conseguir eu 
agradeço, porque a Patrulha precisa de um veículo bom para estar andando, fazendo buscas no Rio 
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fazendo trabalho, eu fui um dos que encontrou seu irmão no rio Ivai, encontramos lá, fico contente os 
e ajudar os pescador, conseguir lá o veiculo, Amarildo, Vardão, porque os pensadores precisa né eu 
também luto para ele, e por isso também que sou um pescador né, porque eu sou Vereador mas 
também sou pescador, também eu sei o sofrimento de Um Pescador, desde que eu tinha 16 anos que 
eu pescava com meu pai, não é fácil né, mas Deus da vitória para nós, Deus abençoe você e tua vida, 

que você fez, uma salva de palmas, Amarido sempre ajudou os pescadores, eu queria falar também 
sobre a ponte lá para o cemitério do porto, né a ponte, graças a Deus hoje 12:10hs, nós acabamos de 
arrumar lá, vou estar junto com os pessoal lá, Juarez, os pedreiros, ele trabalhando lá, arruma uma 
ponte, por que a população estava cobrando muito eu, não só eu, mas os outros vereador com o 
Danilo, também Claudeir, que é o professor do meu moleque, é o diretor lá, professor que ensina bem 
os alunos, fica contente com ele e eu conversei com o prefeito, foi uma indicação que eu fiz no 
começo, também graças a Deus hoje foi concluída, tá arrumadinha, a gente não deseja que ninguém 

passa lá, mas se for de Deus, passaram lá, fazer o que né, o destino, sempre eu falo, destino de Deus 
mas não consegui mudar né, só ele, mas é isso aí, a ponte, também acabei de conversar com Mário 
falou que quinta-feira vai estar lá lavando as ruas de Porto Ubá, catando lixo, Deus abençoe Mário 
pela tua vida, por tá aí correndo atrás, cuidando do nosso município, todo mundo já falou tudo né, Eu 
não tenho nem falar mais, mas agradeço vocês de coração por ter vindo aqui, vindo aqui na câmara 
de vereadores e outra coisa, estava esquecendo, lembrei agora o barracão da Vila um, também já foi 

o desenho lá passei lá com ele, conversando por lá, pintou tudo, tá bonitinha, Daqui uns dia ele vai 
inaugurar, você ver como é que ficou bonito o nosso barracão lá da Vila 1, Graças a Deus mais uma 
coisa no nosso município, eu só quero agradecer o nosso prefeito e sempre ajudando nós aí, a gente 
precisando do serviço nosso município, para ajudar nossa população, nosso vice Buzado, sempre 
trabalhando para o nosso município, e ajudando Para nossa população, Deus abençoe cada um de 
vocês ter vindo aqui, Deus abençoe, seria isso presidente; ANTONIO AUGUSTO MACIEL FILHO, Boa 
noite companheiros vereadores, secretários nossos advogados, Presidente, também a população está 

aqui hoje, que vai receber Moção de aplauso, Abel Reder, nosso amigo bom de bola, ao lado aqui 

Danilo, é só produtores, também que estão aí hoje, primeiramente eu quero falar é homenagem vocês 
companheiros Vereador, tudo já sério, nosso amigo Tirto que eu tive felicidade desde início, esse 
município que nós trabalhamos junto aqui na camara de vereador, e a gente via ali a humildade né, 
era uma pessoa muito humilde né, então eu tenho uma consideração muito grande por ele, quando 
trabalhamos junto aqui né, então tenho 8 anos juntos, e a gente foi um dos vereadores ficou também 
não sei, onde fica o Esteio de 4 anos junto com ele, e a gente está por aí, e também hoje já a família 

do tio Abel, Presidente, seu Abel, Pioneiros aqui, só não ganhou de nós Abel, que nós tem mais de 10 
anos na frente aqui né, eu que vim para esse município aqui com 17 anos, mas só Abel, tem uma 
participação muito grande nesse município, a hora dele, um juiz de paz, a família maravilhosa que 
teve aqui, que deu aqui no nosso município, então falado do seu Abel é coisa fácil , para você falar de 
uma pessoa que tem passado, passado honesto, direito, é gostoso falar, então eu quero deixar sua 
homenagem para o senhor, só dela de coração também representando a minha família Maciel, meu 

pai foi muito amigo do senhor, então a gente só tem que agradecer esses anos que nós estamos 
juntos aqui, e vamos esperar, se Deus quiser nós vamos ter mais vários e vários anos junto aqui, e 

também nossos produtores aí né os meninos que tá trabalhando fazendo acontecer, mas as frutas 
orgânicas, Isso aí é mérito dos meninos, mesmo, e também porque não falar do Neno, o Neno é um 
funcionário público tirou aqui seus 20 anos, aqui né, Trabalhando junto, a Lena para ver quantas 
vezes para mim lá, arrancando feijão, algodão, ele é excelente pessoa como funcionário, eu nunca vi 
esse rapaz reclamar Danilo, a gente tem 17 mandatos de vereador aí, eu nunca vi o Neno vir aqui 

nessa câmara reclamar do serviço que tava difícil, para ele, o salário, então é a pessoa que merece 
todo nosso respeito, Nossa confiança, eu hoje graças a Deus vou entregar também moção de aplauso 
para ele também, a família presente, seu Abel, e também dá os parabéns ao nosso professor sobre 
essa indicação que você fez, onde nós estivemos conversando junto, eles pensam que tem que ser 
divulgado, isso aí tem que ser divulgado, porque o mal tem que ser cortado pela raiz, porque se nós 
deixa crescer, nós representamos aqui o município, nós temos força, que de sinal um pouco pessoal 
eu sei que nós, Face, Juventude, hoje é difícil, mas se nós cruzar o braço, pior ainda, eu já criei meus 

filhos, mas tem meus netos né, meus netos que está aí participando aqui, Igual você falou que você 
saiu com 5 anos, trabalhar lá em Curitiba, foi 50, vai lá né, e a minha filha tem 17 anos, vou estar de 

volta aqui, os Neto aqui tá, a gente tem que zelar pelo patrimônio que nós tem aqui em Lidianópolis 
Muito obrigado a todos; Presidente ODAIR JOSE BOVO, boa noite a todos, o Danilo já disse o motivo 
que o Vereador Fabinho não pode vir, a vereadora Isabel, também por força maior tive um 
compromisso na Vila, não pude comparecer Também, faço também minhas considerações finais André 

falou né, o vereador vai ficando para o final, não vai sobrando muito né, vai ficando um pouquinho 
mas a gente tem que mais uma vez agradecer, primeiro a Deus né, por você está aqui, por nós está 
aqui, para nós ficar hoje aqui trabalhando, pouca matéria hoje, peço desculpa vocês que estão 
assistindo pela primeira vez conosco, hoje tivemos pouca matéria, mas não é sempre assim, talvez de 
vez em quando o nosso secretário aqui ele lê, uma meia hora, aí e não para, chega beber água para 
terminar os projeto aí, mas enfim, hoje é um dia especial também, a gente no início comentou em 
relação a morte do nosso amigo, do nosso falecido dessa casa, fez parte no direito, mas também um 
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momento de alegria hoje, a gente tá recebendo vocês aí, recebendo, veja que é tão interessante, 
estava observando pessoas que aposentaram, pessoas que estão na atividade né, e pessoas que estão 
começando a vida, como é os nossos casos, dos nossos dois jovens que está aí, que já vão receber 
uma homenagem, uma Moção de aplauso, todos já foram nomeados, Neno, seu Abel, os meninos né, 
William, Marcos, pessoal que não veio, a gente vai estar entregando, daí já comentou vai estar 

entregando depois essa moção de aplauso, mas eu também viajei no tempo sabe, porque a uns 40 
anos atrás, eu tenho 49 né, a Rose acho que é da minha idade né, não é o quanto a Lúcia, tá aí ela é 
mais velha que nós, aos 40 anos atrás eu lembro da família Reder, do seu Abel, porque eu só 
conhecia duas família Lidianópolis, a família Reder e a família da Dona Judite, sabe, eu morava no sítio 
e meu pai começou na igreja e quando vinha na igreja só ia na casa do tio Abel e na casa da Dona 
Judite, então era família que eu conhecia e eu lembro da das meninas, do Abelzinho, não lembro e 
lembro que seu Abel ele era chefe de igreja base, não é isso, igreja base, ele ia lá no sítio fazer as 

primeira igreja base, nós nem Luz elétrica tinha, nós tinha lamparina, eu lembro do Abel fazendo as 
primeiras igrejas base lá no sítio, então isso é gratificante né, esses encontros que a gente tem essas 
coisas a gente volta ao passado né, pessoas tão longe, ao mesmo tempo tão próxima né, a gente tão 
próximo e hoje eu vejo a família favaro do Marcos, o pessoal né, eu tive oportunidade na formatura de 
vocês lá junto com meu menino, você se formou, a gente teve a oportunidade está aí junto com a 
mulher do café, junto com o pai do William, a mãe do William, e eles falando dá vontade de vencer na 

vida sabe, de vencer na vida, isso é muito gratificante, a gente tá resolvendo essas coisas é 
importante a preocupação que nós Vereador temos a população. Em relação às drogas, ao cigarro e a 
isso é muito importante Mineiro, muito importante porque parte de nós lá atrás, falando de segurança 
né Danilo, muita segurança, então quando a gente tem uma ideia, Às vezes a população cobra eu só 
falo sempre aqui, população cobra e tem que cobrar, não Cidinha, ali na Cidinha, o dia me pegou, 
Aline e asfalto, não vai sair nunca, vai, calma o dinheiro já tá aprovado, projeto já tem, vai sair, aí faz 
asfalto, população cobra por que fez o asfalto que ficou muito caro, mas é assim o nosso papel aqui 

sabe, é nosso papel aqui, e assim por diante , o Neno eu faço as palavras do mineiro, parabéns 

mesmo, sabe a gente vê e sempre viu né, meu trabalho, a humildade, honestidade e isso que é 
importante né, Isso que é importante no ser humano, então a gente fica muito feliz por tudo isso aí 
que tá acontecendo, mas eu vou encerrar sessão, depois da sessão a gente vai estar entregando os 
diplomas, tirando as fotos, mas mesmo assim, o beira pode permanecer on-line, pessoal que está nos 
vendo, eu tenho parente de longe está acompanhando as fotos aqui, agradeço mais um vez os 
advogados que se fazem presente aqui, hoje não teve  muito serviço mas não sempre junto conosco 

né obrigado mesmo pela pela vinda a gente vai Porã mas estão todos aí toda segunda-feira pontual aí 
tá agradeço vocês vereadores Agradeço também a presença das pessoas que estão aí nos assistindo 
nos acompanhando pelo Facebook enfim a todos que participaram dessa sessão. E, nada mais 
havendo, encerrou-se a presente Sessão, cuja ata foi gravada e transcrevida por mim, Claudiomiro 
Domingos Honorato, Assessor Administrativo e será afixada em Edital para análise e aprovação, 
assinada pelo Presidente, 1º Secretario e os demais vereadores.  

 
 

 
ODAIR JOSE BOVO                    CLAUDEIR GORDIANO 

Presidente                                  1º Secretario 

Assinado digitalmente por: LIDIANOPOLIS CAMARA DE VEREADORES:72483597000183
PUBLICAÇÃO DO ORGÃO OFICIAL
Data da assinatura: 22/06/2022 às 20:43:16

Powered by TCPDF (www.tcpdf.org)

                               5 / 5

http://www.tcpdf.org

		2022-06-22T20:43:16-0300




